



ESTATE
PRESTIGE

ED

Knight
Frank

8 Pièces

730 m²

Réf. 9899

6 900 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans les collines pittoresques de la campagne de la Côte d'Azur, cette villa provençale récemment rénovée incarne le luxe avec une qualité inégalée et une vue panoramique à couper le souffle sur la Méditerranée. Cette résidence allie sophistication et confort dans un design spacieux. Entrez dans la grandeur de la propriété par un hall d'entrée spacieux qui mène au cœur de la maison : une salle à manger minutieusement conçue pouvant accueillir douze convives dans un cadre d'élégance raffinée. Le salon, orné d'une majestueuse cheminée, offre un refuge confortable, tandis qu'un salon ...

Nestled in the picturesque hills of the French Riviera countryside, this newly renovated Provencal villa epitomizes luxury living with its unparalleled quality and breathtaking panoramic views of the Mediterranean. Boasting an expansive design, this residence seamlessly combines sophistication with comfort. Step into the grandeur of the property through a spacious foyer that leads to the heart of the home—a meticulously designed dining room capable of hosting twelve guests in a setting of refined elegance. The living room, adorned with a majestic fireplace, offers a cozy retreat, while a ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK SUPER PRIME

37 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

